

Parisien Libéré 16 avril 1974

UNE MYSTERIEUSE SPHERE INTRIGUE LES CHERCHEURS EN FLORIDE

N° 2213 - Cavill 1974 -

JACKSONVILLE (Floride). — Une mystérieuse sphère d'acier inoxydable, découverte il y a quelques jours par un habitant de Fort-George Island, en Floride, M. Antoine Betz, intrigue les scientifiques qui l'ont examinée.

Pesant dix kilos pour un diamètre d'une vingtaine de centimètres, la boule se meut d'une manière surprenante : quand on la pousse, raconte M. Betz, elle se déplace jusqu'à un certain point, tourne sur elle-même, revient à son point de départ, puis repart dans une autre direction et ainsi de suite une dizaine de fois.

Le laboratoire « Omega Minus One », de Baton Rouge, qui a examiné l'objet durant 6 heures, a été incapable de dégager les lois qui peuvent régir ses évolutions sur le sol. Son expert, M. Carl Silloston, a constaté qu'il « émettait des ondes radio et qu'il était entouré d'un champ magnétique ». Mme Betz, qui est intriguée au plus haut point, a ajouté : « Lorsque nous mettons notre chien devant la boule, il pleure et se cache les oreilles avec ses pattes. »

Les chercheurs de la Marine américaine, appelés en renfort, ont photographié l'objet et ont même essayé de le soumettre aux rayons X, mais leur appareil

Prêtait pas assez puissant pour traverser l'acier.

Selon eux, la boule est creuse et sa paroi mesure un centimètre et demi d'épaisseur. On ne voit aucune jointure, seulement une petite marque triangulaire. A l'intérieur on entend le bruit de résidus laissés dans le processus de fabrication.

« Cette boule ne nous émeut pas, a déclaré l'un des experts, M. Berninger. J'ignore qui l'a fabriquée, mais je dis qu'elle vient de la terre. »

Pour l'heure, l'engin garde son mystère. Tout ce que peuvent affirmer les spécialistes, c'est qu'il n'est pas d'origine extraterrestre. S'agit-il d'un « canular » de scientifiques ? D'une « invention » d'un chercheur isolé ? D'une « pièce » secrète de la panoplie militaire ?

On le saura sans doute bientôt.

Parisien Libéré 17 avril 1974

15 témoins observent un O.V.N.I. dans le ciel

N° 9214 - Cavill 1974 -

de Privas

PRIVAS. — Un O.V.N.I. a été vu, l'autre soir, entre 21 heures et 22 h 30, par M. Dominique Durand, sur la plaine du Lac, en direction du plateau du Coiron, près de Privas (Ardèche).

Une lueur, de la grosseur d'une étoile de première grandeur et changeant de couleur, a pu être contemplée par 15 témoins avant de disparaître lentement derrière la montagne.